

En tant que Momeriennes d'adoption depuis quelques générations, et n'ayant que de rares occasions de quitter le village il nous a semblé opportun de vous faire partager un peu de notre quotidien pour que vous ayez à cœur de le rendre chaque jour meilleur.

Durant l'hiver comme tout un chacun nous restons la plupart du temps à l'intérieur, même si le confort de notre demeure reste sommaire il est des plus organisé et fonctionnel.

Lorsque arrive les belles journées les quelques centaines d'âmes que compte le village ne sont que peu nombreuses face au quelques milliers d'entre nous, mais malgré cela nous sommes bien loin de faire le poids !

En effet, mes frères et sœurs et moi ne pesons que 0,1 g chacun. Autant dire que notre vie et grandement dépendante de vos actes.

Il est vrai qu'au quotidien le village paraît agréable à vivre, les arbres fruitiers, le grand tilleul du voisin, les quelques fleurs de vos jardins, les potagers ici et là nous apportent les ressources nécessaire à l'élevage des futures générations et à l'accomplissement de nos tâches quotidiennes.



Mais hélas bien des dangers nous guettent, sans véritablement savoir quoi en penser ni quoi faire: les changements climatiques, les ondes électromagnétiques, les produits phytosanitaires, les parasites, les effets de la mondialisation.



Pourtant il y a bien quelque chose que vous pouvez faire pour nous, quelques fleurs en plus ici ou là un petit coin de la pelouse ou le trèfle pourra fleurir tranquillement, un peu moins de désherbant chimique, un noisetier, une bourdaine, un céanothe planté au fond du jardin...

Oui d'accord mais en retour ... et bien, chacun de vos fruitiers sera plus productif, vos fraises seront plus grosses, vos légumes plus nombreux et notre miel plus onctueux. Hélas il nous arrive de vous piquer mais uniquement pour nous défendre et nous y perdons la vie !

Il y aurait tant à dire, trop en quelques lignes mais il y en a au moins un dans le village qui saura vous en dire d'avantage, vous suggérer quelques plantes mellifères, et vous faire partager son envie de nous rendre la vie plus douce.

